

L'histoire de l'appel des disciples





**Devenu adulte,
Jésus marchait
beaucoup
de village en village
pour parler de Dieu
son Père.
Un jour, il a rencontré
son cousin
Jean-Baptiste,
un prophète,
un homme de Dieu.**

**Jean-Baptiste vivait dans le désert,
il portait un vêtement en poil de chameau
et il mangeait des sauterelles et du miel sauvage.
Il baptisait dans les eaux du fleuve Jourdain
de nombreux juifs.**

**Jésus lui a demandé de le baptiser.
A l'époque, pour baptiser les gens,
on les plongeait entièrement
dans l'eau de la rivière.**

Jean-Baptiste a fait la même chose pour Jésus.

**Lorsque Jésus est sorti de l'eau,
les cieux se sont ouverts et l'Esprit de Dieu,
comme une colombe est descendu sur lui,
et une voix, venue du ciel a dit :
« Celui-ci est mon Fils bien-aimé ».**



**Jésus a poursuivi sa route
et, tandis qu'il marchait
le long du lac de Galilée,
il a vu deux frères
qui étaient en train de pêcher
en jetant un filet dans le lac.
C'était Simon, surnommé Pierre,
et son frère André.**



**Jésus leur a dit alors :
« Venez avec moi
et je ferai de vous des pêcheurs d'hommes. »
Aussitôt, Simon-Pierre et André
ont laissé leurs filets
et ont suivi Jésus.**



**Puis Jésus a continué son chemin
et a il vu deux autres frères,
Jacques et Jean.
Ils étaient dans leur barque
avec leur père
et ils réparaient leurs filets de pêche.**



Jésus a appelé Jacques et Jean.



**Aussitôt Jacques et Jean
ont laissé la barque et leur père
et ils l'ont suivi.
Jésus venait ainsi d'appeler
quatre hommes
qui allaient devenir ses disciples,
c'est-à-dire ses amis.**



**Les disciples étaient prêts
à suivre Jésus
pour écouter la Parole de Dieu
et la transmettre à leur tour
à tous les hommes.**

Tu peux colorier, écrire les paroles de Jésus dans la bulle.



Réalisation Catéchèse Par la Parole
Matthieu 4, 12-23
Dessins de Chantal Lorge
Colorisation Annie
Janvier 2023